## Les urgences distribuent des vêtements neufs aux sans-abri grâce au Lions club

Le Lions club La Ciotat - Lumières a fourni aux urgences du centre hospitalier une centaine de kits de vêtements neufs au bénéfice des sans domicile fixe.

Depuis une quinzaine d'années, et à l'approche des fêtes, l'hôpital de La Ciotat et le Lions Club se réunissent dans le but commun d'aider les indigents à préserver des conditions de vie dignes.

Dans cet objectif, le Lions met à disposition du centre hospitalier une centaine de kits de sous-vêtements (caleçons, chaussettes, tricots de peau) achetés grâce à la générosité des membres, et distribués par le service des urgences de la ville

## Des kits distribués tout au long de l'année

"Ça a pour nous un intérêt primordial pour la bonne prise en charge des personnes dans le besoin, affirme Jean-David Urbano, chef de service des urgences. Les sans domicile fixe arrivent chez nous avec ce besoin de renouveler leur linge de corps. Cela nous permet, après une douche et des soins, de les laisser repartir dans des habits



Les membres du Lions club ont été reçus par la direction de l'hôpital pour la remise de kits de vêtements aux sans-abri. / PHOTO P.B.

propres, ce qui est essentiel." Venue en compagnie des représentants des clubs de Cassis et Carnoux, mercredi, Gisèle Marguin, présidente du Lions de La Ciotat, abonde: "Être propre, ça peut être par là que tout recommence. Ici, on touche à l'essentiel, à la dignité d'une personne. C'est pourquoi il nous semble important d'aider les urgences à s'occuper des gens qui sont dans le besoin." Ces kits d'habits neufs sont distribués tout au long de l'année par l'hôpital, et peuvent s'accompagner de trousses de toilette contenant des produits d'hygiène. D'autres canaux de dons existent également puisque "tout un chacun peut se présenter aux urgences et effectuer un don de vêtements", précise le docteur Urbano.

Pierre BUSSIENNE

pbussienne@laprovence.com